

Concluye IEEM distribución de boletas; INE reporta apenas el 50%

El material electoral ya se encuentra en órganos desconcentrados para este 1 de junio

ALMA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx.—El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) ha concluido la entrega de boletas y documentación electoral a los 18 Consejos Judiciales Electorales, mientras que el Instituto Nacional Electoral (INE) registra un avance del 50%. De acuerdo con el Calendario Electoral, el IEEM tenía hasta el 18 de mayo para distribuir el 100% de las 51.5 millones de boletas que se utilizarán el 1 de junio para renovar 91 cargos del Poder Judicial del Estado; sin embargo, concluyó el proceso el pasado 12 de mayo.

El órgano electoral local reportó que la actividad se llevó a cabo sin contratiempos y con el resguardo de elementos de la Secretaría de Seguridad, por lo que las boletas llegaron en tiempo y forma a los órganos desconcentrados ubicados en Tlalnepantla, Ecatepec, Nezahualcóyotl, Cuautitlán Izcalli, Toluca, Chalco, Texocoo, Teotihuacán,

Zumpango, Valle de Bravo, Lerma, Tenancingo, Tenango del Valle, Tejupilco, Sultepec, Jilotepec, Atlacomulco e Ixtlahuaca.

De manera oportuna, la consejera electoral Karina Vaquera Montova informó que las medidas de seguridad de las bodegas electorales donde se resguarda esta documentación son las siguientes: cuentan con alarmas que detectan laapertura indebidadelos accesos: deben tener al menos una cámara de circuito cerrado que permita observar su interior desde la sala de sesiones del Consejo; si es necesario, pueden instalar rejas, y en caso de existir más de una puerta, se clausurarán para permitir el ingreso por un solo acceso.

También deben tener lámparas de emergencia instaladas en lugares estratégicos y asegurar que las chapas, candados y cerraduras funcionen correctamente.

Respecto al INE, se reportó un avance del 50% en la distribución de las boletas. El pasado 2 de mayo se entregó únicamente la documentación correspondiente a Ministras y Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial y del Tribunal Electoral del Poder Judicial y del Tribunal Electoral del Poder Judicial y del Tribunal Electoral del Poder Judicial y

51.5

de boletas fueron producidas para la elección local.

78

MILLONES

de boletas serán destinadas para la elección federal.

91

CARGOS DEL PODER JUDICIAL

estatal serán renovados en este histórico proceso electoral.

dicial de la Federación.

En este sentido, el vocal ejecutivo del INE en el Estado de México, Joaquín Rubio Sánchez, dio a conocer que el próximo 17 de mayo recibirán las otras tres boletas: sobre Magistraturas de Circuito, Jueces y Juezas de Distrito, y de la Quinta Circunscripción. •



Las bodegas electorales donde se resguarda la documentación cuentan con importantes medidas de seguridad.



Sigue la entrega del material electoral para el 1 de junio



CLAUDIA HIDALGO TOLUCA

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) concluyó la entrega de 54 millones de boletas y documentación electoral alas 18 Juntas Electorales Judiciales para equipar las 9 mil 209 casillas que se instalarán el próximo 1 de junio paras las elecciones judiciales locales, las cuales ya están en la etapa de conteo y sellado para hacer la distribución a las presidencias de casilla entre el 26 y 30 de mayo.

A nivel federal ya llegaron a la entidad todas las boletas para votar por la elección de las nueve personas que integrarán la Suprema Corte de Justicia de Nación (SCJN), cinco el Tribunal de Disciplina Judicial y dos cargos para la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Para el 17 de mayo estarán en la entidad las relacionadas con las elecciones de la Sala Electoral Toluca, así como magistraturas y juzgados federales de diferentes materias, con lo cual estará completo el material y listos para hacerlos llegar a los domicilios de las y los presidentes de las mesas directivas de casilla.

La entidad es la que más casillas yvotantes tiene, la que más boletas mandó a imprimir y más mamparas y documentos destina el primero de junio para las elecciones y posteriormente asentar los resultados. Aunque las casillas van a estar ubicadas en los sitios de costumbre, se vuelve a poner en funcionamiento la aplicación "ubica tu casilla" a partir de este jueves 15 de mayo para que el electorado tenga la certeza del lugar donde le corresponde ir avotar.



Continúa el proceso sin incidencias. ESPECIAL